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京都部国際・交流/ファンド事業懇談会 30周年記念事業の思い
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躍動するトップスクラブ
TOPSのバナーにはこま
が三個配されています。
TOPSの とは独楽

(こま）と言う意味もありま
す。こまは軸を中心に回転
し自由に動き回る。回転し
なければ、倒れてしまうも
のです。トップスクラブは
止まる事なく躍動し続ける
と言う意味でもあります。

田頭邦彦会長主題：
＜ 話・和・輪 ＞

～Start with a bow and end in a bow～

国際主題：Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT
フェローシップとインパクトで次の100年へ

アジア太平洋主題：Elegantly Change With New Era 新しい時代とともに、エレガントに変化を
西日本区主題：Know the origin and utilize it in the future ! 原点を知り将来に生かす

Stand up Y’s Men with our Motto ! 立ち上がれワイズモットーと共に
京都部主題：Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ ＹＭＣＡ ～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

写真：サムリットブッティＹ‘ｓの結婚式にて



動物園プレート(予定）⇒

内山亜衣Y’ｓ選 田頭邦彦

石田博紀

舞田智之

鹿取俊志

余田敏明

倉卓也

ルカによる福音書 16:10 的場幸生

伊藤文訓　地域奉仕・環境事業主任（長浜）

メンバー数（広義会員3名含む） 名 名

特別メネット 名 名 現金 円 1 月 円 1 月現金 円 1 月 ｃｃ

出席メンバー 名 名 切手 円

メネット･コメット 名 名

ゲスト 名 名

メーキャップ 名 名

出席率 % 累計 円 累計 円 収益累計 円 累計 ｃｃ
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今一度・献金の正しい理解を深め、目標100％を目指しましょう。
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CS事業レポート　連載

岡田和樹Y's

会 長 ：

ごく小さな事に忠実な者は、大きな事にも忠実である。ごく小さな事に不
忠実な者は、大きな事にも不忠実である。

副会長：

書 記 ：

会 計 ：

　CS委員の岡田でございます。第5回目の掲載、感謝致します。
　私は『奉仕をする力をつける』という牧野ワイズの言葉や言動に憧れトップスに入会させて頂いたのですが、コロナウ
イルスの影響で地域奉仕すらできない現状に何もできない自分がとても嫌でした。何か動きたいと悶々としていた時、
CS委員を拝命させて頂いたことで私の原点であります奉仕活動をやりたい！！本当に必要と思われる地域奉仕事業
をやりたいと強く思いました。
　これぞ田上理事の主題にあります『原点を知り将来に生かす』ことにつながり、まずは我々の土台である京都が助け
を求めているのであれば手を貸して京都の地盤を固める。これこそ、身近な地域社会への奉仕であると考え、京都市
動物園支援事業を提案させて頂きました。
　毎月のYサ・CSの合同委員会で事業の話をさせて頂き、各方面からいろいろなご意見を頂戴しやめてしまおうと何度
も思ったことはいい思い出ですが、新山直前理事からの事業提案、賛成派の方々からの温かいお言葉、そして河合ワ
イズからの後押しを頂き役員会へ提案させて頂く事が出来ました。
　私だけでは限界があり仲間が集まり研鑽や親睦の中で培ったエネルギーは私たち委員会だけでなくトップスクラブの
成長を促し、魅力を向上させることにつながったと自負しております。会歴の浅い私の為に様々な叱咤激励を頂き、私
の成長を促していただいたトップスのメンバーには感謝でしかないです。皆様に出会えたことが本当に嬉しく思います。
　今期途中で決まったにも拘らず、京都市動物園支援事業に関しまして多大なご協力を頂き、また50名を超える参加表
明を頂き、非常に感動しております。
　こちらの動物園支援事業は、我々の集う京都市の行政に支援ができる事はもちろん、未来のワイズメンが多数訪れ
る場所に支援ができる事、京都聖嬰会の皆様と久しぶりの交流ができる事が非常に嬉しく思います。
　そして、今回の支援のお礼、交流のお手伝いとして京都市動物園からバックヤードツアー（動物舎の裏側見学、動物
の診察室見学、エサの調理場見学等々）を我々の為に実施して頂けるという事も非常に嬉しく支えあうという精神を学
ばせて頂きました。
　また、こちらの事業は「YMI戦略2032」に基づくIdentity・Innovation・Interest に当てはまり、現代化すべき広報の一環
となると信じております。
　そしてEMCの向上が期待でき、将来の会員、クラブの増加につながる事業となるはずです。
　最後になりますが今期の途中からの事業が故、予算が足りておりません。皆様からの熱い有志を是非とも宜しくお願
い致します。



2023年1月11日
KOTOWA京都八坂

2023年1月18日
ウェスティン都ホテル

　　　　　

　皆様いつもお世話になりありがとうございます。
　ＥMC委員の吉田信子です。2023年1月11日、京都トップス新年例会トスファンドが、KOTOWA京都八坂で開催さ
れました。
　西日本区ＬＤ委員長、神戸クラブ鵜丹谷剛様にゲストとして来て頂きました。トップスメンバーの熱い思いの中、
素晴らしい時間が過ごせた会でした。
　そして、素晴らしいといえば、ブッティワイズのご結婚のお祝いが田頭会長から手渡され、メンバーからのお祝い
の拍手の中、ブッティワイズの嬉しそうな笑顔がとても印象的でした。
　残り半期、田頭会長と共にメンバーが健やかであり、ブリテン誌前月号で的場ワイズが書かれていた、20周年記
念事業時に今西ワイズが発表したと言われる「笑顔大量生産宣言」のような、30周年記念事業に向かい、トップス
クラブが今後どのように発展していくのか、どれぐらい多くの「笑顔」を生産出来るのか！1年で終える事業ではな
く、5年後・10年後まで協力していけるように、私自身、頑張っていきたいと思います。

日時： 吉田信子Y's
場所：

場所：
日時： 巴山直久Y's

　１月の第二例会である半期総会例会が１月１８日にウェスティン都で開催されました。
　会歴の浅いメンバーの為に、半期総会例会について説明させていただきます。 ワイズメンズクラブの活動期間
単位は基本的には単年７月から翌年の６月までとなります。
　２０２２年７月に田頭期のキックオフ例会がスタートしましたので、その内半分の期間が経過したことになりますの
で、中間報告を行うという意味で実施されます。 各委員会活動報告を委員長が、会計報告を三役の会計さんから
メンバーさんに報告を行い承認を受けるという事になります。
　総会前までには三役会や役員会でトップスクラブの役員が準備を行い当日に臨む事となります。会長をはじめ
役員さんにおかれましては、一旦中間時点ですが、無事総会を終えられお疲れさまでありました。
　クラブ運営に尽力いただいている全てのメンバーに感謝しかありません。又、総会の議長は高橋ワイズが務めら
れスムーズな議事進行をされておられ、新鮮で良いなと思いました。
　第三号議案では次々期会長承認の件、第四号議案では西日本区大会登録の補助の件、第五号議案では３０周
年記念事業実行委員会発足の件、第六号議案では次期役員研修会二日開催における宿泊費補助の件と議案は
紛糾することなく全て承認を受けられました。３０周年実行委員長は加藤信一ワイズである事の発表もありまし
た。
　石田会長期の三役は、船木副会長・巴山副会長・本田書記・辻村書記・高橋会計・山下会計・鹿取Yサ委員長の
体制となる事の発表もありました。
　個人的には、与えられた役目を真摯に取り組むしかないと感じる例会となりました。
　皆さん今後とも、ギスギスせずに楽しいクラブライフとしましょう。



2023年1月20日
WITH YOU 

　先日、京都部国際・交流事業懇談会へ参加させて頂きました。京都部の各クラブ委員長さんや、会長さんなどが
参加されクラブの特徴あるファンド商品を案内され、懇親会も楽しみました。小林主査含めご準備頂きましたメン
バーさん、お疲れ様でした！ありがとうございます！
　ファンド委員会はクラブの奉仕活動費を産む為に商品をメンバーへ販売する委員会です。ファンド商品を探し、
(例年通りの商品も沢山あります)値段を設定し販売・配達などが主な動きになってきます。今期の目標は80万円
です。ファンド商品の模索が大変だったり、数が売れない、食品は痛んでいるものがあるなど取扱が難しい物もあ
りますので、他クラブのヒット商品を優先的に沢山販売出来れば理想かなと思います。(他クラブの商品は、締切
間近に案内がくる事が多く自クラブで取扱しにくいのが現状です)今回の交流会で他クラブ商品の案内書類を用意
して頂いているので前もって商品の確認・承認などを行えばやりやすいのかと思います。上手く取扱出来れば、他
クラブとの横の繋がりも増えていくのではないかとも思います。今期は新たに、北京都フロンティアクラブのメン
バーの魚屋さんで干物ファンドを行いました。とても美味しく、船木さんが段取りしてくれて、清水さんの会社でワイ
ワイしながら行いました。ワイズポテトでは小林保彦さんのトラックが大活躍で(従業員さんも活躍してくれました)、
本田さんには段取・配達などでお世話になり、委員会メンバーさんとも沢山交流ができました！2月以降は商品が
ほぼない為、懇親会形式で委員会を行い今後のファンドのあり方・やり方・商品の模索などをメンバーさんと話合
い、いい形で次期に引継出来たらと思っています。(美味しいご飯屋さんを選んで開催しようと思ってますので委員
会メンバー以外の方も是非ご参加して下さい。)

鹿取俊志Y’ｓ

日時：
場所：

小林郁佳 京都部国際・交流事業主査

　メンバーの皆様〜日頃はワイズ活動　ご苦労様です、有難うございます。
　1月20日　8月より延期なっておりました国際・交流事業懇談会を開催する事が出来ました。当日は体調不良で
キャンセルが出て、結果67人のご参加で華やかに行う事が出来ました。
　九州から西日本区国際・交流事業主任　小田ワイズも駆けつけて下さり国際・交流事業について分かりやすく説
明頂き、国際・交流の手引きも作って頂きました。この手引きは次期へまた次期へと引き継がれるでしょう。
　アジア太平洋エリアのSTEP/iGo主任の森田美都子ワイズも出席頂き、昨年度より出来たiGoについて、とてもわ
かりやすく、説明頂き早く、このiGo事業の理解と促進を願います。
　各クラブの現状報告、ファンド商品紹介で時間の方が少し押してしまい、皆様には心配とご迷惑をお掛けしてし
まい、我らの新山直前理事からの総括の時間が減ってしまいましたが、新山ワイズは臨機応変に短く纏めて下さ
り感謝です。有難うございます。
　今後の学習にもなりました。（笑笑）
　2022〜2023の国際・交流事業懇談会は交流事業委員会の手助けの元各クラブさんの交流事業現状報告、ファ
ンド商品の紹介を発表して貰う事が出来ました。
　これを機にもっと、もっとファンド商品の共有をして貰うきっかけになればと願います。そして、昨日の交流事業の
報告は必ず報告書としてあげて頂きたいので待ってます。
　結びになりましたが、トップスクラブの皆様！全く無知でスピーチも下手くそな小林の手となり足となり黒子に徹し
てくださり本当に有り難うございました。私にはゴーストライターまでいるんです(笑)皆様のおかげで、小林が主査
として頑張ることができています！残るところ後半期も全力で頑張らさせて頂きます！（最近覚えた『結びに』を活
用します。笑笑）以上です。有り難うございました！



廣田隆治Y’ｓ

山下大輔Y’ｓ

宮尾勝己Y’ｓ

第3回東西日本区交流会 （日） 動物園ツアー
（水） TOF例会 （水） ウエルネス例会
（金） 創立記念集会 ミニバスケットボール大会
（日） 神崎小学校撤収ワーク （日） 卒業リーダー祝会
（日） お餅つきと大きな火祭り！ ミニバスケットボール大会
（水） ピンクシャツデー （日） ヴルストを焼こう！

役員会 （水） 役員会
（日） チャリティーボウリング

4・5日

　トップスクラブの皆さん日々仕事とクラブ活動のご活躍、お疲れ様です。
　僕の入会当時は14名ほどのクラブでしたが今やメンバーも60名を超え巨大クラブとなり素晴らしいです。
　記念事業については各メンバーいろいろな考えがありいつも頭、悩ましますね？ 何年か前でもアンケートを取っ
て流れていたような気がします？
　メンバーの年齢層も若返り新鮮な何か記念事業が出来ればと思います。
　多くの予算も取ってあるのでリトセンでメンバーや支援先の方たちが集える施設を作るとか、記念例会でのイベ
ントではメンバーでの和太鼓演奏とか手作り感のある例会等、他記念事業での支援先に何ができるのか考えなけ
ればなりません。
　今までの形にとらわれずにみんなの夢を実現できるようにそしてクラブライフを楽しめるように考えていきましょ
う。

10日 11・12日

2月 5日

12日

3月

19日
19日

30周年記念事業案

30周年記念事業について

祝30周年

　私は、トップス10周年の年に、倉さん、太田尚道さん（退会）と一緒に入会しました。もうすぐ30周年ということは、
随分長い間お世話になり感謝しています。まだゆっくりお話しした事のないメンバーさんも沢山おられるので、これ
からも例会を休むことなくコツコツ親交を深めていきたいと思います。
　30周年記念事業について考えてみました。普通は30周年を記念して、他クラブのメンバーやYMCAの関係者、支
援施設の方々を招待して、祝宴を催すのですが、発想を転換して、各クラブの例会へ、周年の年度は毎月メン
バー全員でお邪魔するのはいかがでしょうか。
　例会ジャックと言われそうですが、今までの常識を疑ってみるのも良いと思います。各クラブの対応も興味深く、
毎月お祝いしてもらえると嬉しいと思いませんか？
　思わん！という声も聞こえそうですが、妙案を考えあぐねて妄想してしまいました。

　いよいよ、トップスクラブ30周年を迎える事となりました。僕も入会してから10年目を迎えますが、先輩方から昔
のトップスクラブのお話をお聞きして歴史の深さを感じております。
　そこで、30周年事業となってくると、今までの歴史を継続しながら新しい事への発想やチャレンジも大切ではない
かと感じてます！
　以前に子クラブ設立（エクステンション）の案が出た時には、少し寂しい気がしたり複雑な気持ちで反対意見とし
て手を挙げさせて頂きました。
　60数名となった今としては、メンバー皆が全ての人を把握してるとも思いませんし、事業やまとまり（仲の良いグ
ループ）が一部分で行われていたりすることでもこの人数であればクラブ事業としても成り立つ訳ですから、事業
に参加したくても手を挙げられない人が居たりするのかとも考えられます。
　そうなると、今日本一のクラブメンバー数を誇り、西日本区、東日本区、アジア地域からも注目されているトップス
クラブとしては、エクステンションする時期なのかと思っております。
　エクステンションして新しい風をお互いのクラブに取り入れるのも大切ではないかなと思います！
　以前反対してた時は、なぜ仲の良いトップスクラブを分裂するのや！という思いが強かったのですが少し大人な
目線でみるとエクステンションして新しい活気を取り入れるべきではないかと感じてます！
　エクステンション　プリーズ(笑)♪

8日 8日

22日
29日

26日

18・19日
12日



2022年11月27日
カンボジア

※ブッティY'sの人柄が伝わるのであえて修正はせず、
記載しています♡

スポンサー 清水寿和Y'sからお祝いメッセージ

 詳細はこちら

 詳細はこちら

２ ．リトリートセンターイベント
日時：2/19（日）15：00～20：00　お餅つきと大きな火祭り！
　　　  3/19（日）10：00～15：00　ヴルストを焼こう！

場所：
日時：

 はじめまして、結婚式の日、2022年11月２７日です。奥さんの名前
のスレイネット　ともします。カンボジア人です。バッタンバン(
BATTAMBANG )しゅっしんです。美容師です。結婚式のパーテイー
奥さんの家です。５０万円かかりました。お客様さま６００人が招待
されました。２日間にかかりました。奥さんの家族のメンバー６人で
す。お父さんとお母さんとお兄さん一人、弟さん３人がいます。どう
ぞ宜しくお願いいたします。

　ブッティ君、ご結婚おめでとうございます。約3年間カンボジアと日
本との遠距離恋愛を見事に成熟されたことに敬意を表します。写真
映像で見ただけですが凄く綺麗な奥様ですね！ブッティ君は、頭の
回転が早く手先が器用で面倒見が良く誰からも慕われているので
奥様もとても良いフィアンセを捕まえたと思っています。日本で技術
をおおいに学びトップスクラブで日本語や人間関係、会社経営につ
いて勉強しカンボジアに帰ってから素晴らしい家庭を築いていただ
きたいと心から祈っています。２、３か月後に2世が宿っているか楽
しみですね！あと約3年間日本でしっかり学んでしっかり稼いでカン
ボジアに帰って下さい。その間2回くらい奥様に会いにカンボジアに
行きましょう。

１．子どものためのＹＭＣＡバザー
　　日時：　2/23（木・祝）11：00～14：00　　会場：　京都ＹＭＣＡ三条本館
　　内容：　食べ物屋台、物品バザー
　　　　　　ピンクシャツデー「ストップ！いじめ」ポスター展
　　　　　　バザー物品ご提供お願いします

サムリットブッティY’ｓ


